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Протокол
заседания Штаба воспитательной работы МБОУ СОШ № 19

№ 2 от 04.10.2024 г.
Присутствовали: Котельникова В.В. - директор школы , Клещёва О.П.- 
заместитель директора по ВР , Гребенюк Ю.Е, Жилина Ю.А- советники директора 
по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями, 
Алёхина H.JT.- педагог-психолог, Черникова С.А.- руководитель МО классных 
руководителей , Быковских Н.Н.-руководитель шккольного спортивного клуба « 
Ермак», Е.С.Скачкова -куратор школьного РДДМ, Макаридзе Г.М. - руководитель 
кружка «Юнармия» , Рец Н.И.-школьный уполномоченный по правам ребенка 
,Мрыхина Р.А.-социальный педагог.

Повестка заседания:
1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол № 1), план мероприятий на 
октябрь.
2. О планировании деятельности ШВР на осенних каникулах.
3. Организация занятости учащихся, состоящих на профилактическом учете, 
несовершеннолетних.
4. Работа классных руководителей по
профилактике экстремистских проявлений и вовлечение несовершеннолетних в 
группы антиобщественной и криминальной направленности.
5. О праздновании Дня народного единства.
6.Выборы ШУ.

По первому вопросу слушали Клещёву О.П., зам. директора по ВР, с 
результатами работы по протоколу № 1:

в период сентябрь 2024 года с учащимися, состоящими на 
профилактическом учете, была проведена профилактическая работа в 
соответствии с планами социального педагога, педагога-психолога и советников;

Далее выступила Клещёва О.П., зам. директора по ВР, которая выступила с 
предложением плана основных мероприятий на октябрь 2024 года (в соответствии 
с планом деятельности ШВР на 2024-2025 учебный год).

Решили: утвердить план работы на октябрь 2024 года по организации 
досуга, занятости и отдыха учащихся, в соответствии с их возрастными и 
индивидуальными особенностями в период осенних каникул. Ответственным 
лицам неукоснительно выполнять поручения.

Работы по выполнению протокола № 1 считать удовлетворительной.
По третьему вопросу слушали Мрыхину Р.А., социального педагога, 

которая представила список несовершеннолетних, состоящих на 
профилактическом учете, а также результаты заседания совета профилактики за 
сентябрь 2024 года, советники директора отчитались о проведении мероприятий в 
сентябре.

Решили: утвердить список несовершеннолетних, состоящих на 
профилактическом учете. Педагогу-психологу, социальному педагогу



продолжить профилактическую работу с несовершеннолетними, состоящими на 
профилактическом учете.

Результаты работы профилактики считать удовлетворительными.
По четвёртому вопросу слушали Клещёву О.П., зам. директора по ВР, 

которая представила перечень мероприятий, необходимых провести классным 
руководителям в октябре.

Решили: утвердили мероприятия.
.По пятому вопросу слушали Гребенюк Ю.Е., советника директора по 
воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями , 
которая выступила с предложением о праздновании Дня народного единства, в 
период осенних каникул.

Решили: утвердить планы работы в период осенних каникул 2024 .
По шестому вопросу слушали Клещеву О.П.,зам. директора по ВР, 

рассказала о процедуре и результатах выборов президента школы. Обязала 
советников директора в формировании нового состава Ученического 
самоуправления и участия во всероссийском конкурсе Школьных 
самоуправлений.

Решили:
Продолжить работу в данном направлении.

Ответственная: 
Директор :

Клещёва О.П. 
Котельникова В.В.


